

dad de las pistas de la célebre Parsenn y de la magnífica instalación de funiculares y telesquíes y de lo bien aprovechados que fueron los ocho días allí pasados, nos satisfacen plenamente confiando que sus experiencias redundarán en mejoría y mayor provecho del esquí.

Sección Fotográfica

Nuestro III Concurso-Exposición de Fotografías ha tenido un formidable éxito tanto por la calidad de las obras presentadas y crecido número de expositores como por la gran cantidad de visitantes y unánimes elogios que ha suscitado. Nos place felicitar a todos los concursantes por la verdadera valía artística de la mayoría de las fotografías expuestas.

La Exposición fué inaugurada por nuestras dignísimas primeras Autoridades locales el día 28 de enero ppdo en el Museo de Granollers, el cual se hallaba abarrotado de personalidades y público, patentizando así su entusiasmo y cariño por esta artística manifestación.

Después de leído el veredicto del Jurado Calificador, el Sr. Alcalde procedió al reparto de los premios otorgados en la siguiente forma:

Copa Excmo. Ayuntamiento de Granollers a la foto «Silencio», de D. Juan Canal.

Copa Segunda Zona Agrícola, a la foto «Siembra», de D. Juan Padrís.

Copa Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros a la foto «Embelesados», de D. J. Más Marqués

Copa Agrupación Excursionista de Granollers a la foto «S'atansa la tempesta», de D. Pedro Palau.

Copa Fotografía Bosch a la foto «Núvols», de D. Luis Serra Manent.

Copa Foto-Estudio Comas a la foto «Playa del Llané», de D. José Rodoreda.

Copa Trofeo Botey a la foto «Otoñal», de D. Luis Baquero.

Copa Seguros «L'Abeille» a la foto «Solitaria», de D. J. Rúaix Ventura.

Copa Imprenta Garrell a la foto «Acampada», de D. Juan Bertrán.

Copa Luis Sitges a la foto «Lirismo Crepuscular», de D. I. Tintó de Pellicer.

Trofeo Francisco Gurgui a la foto «Invernada», de D. José Franco.

Medalla Fernando Carrera a la foto «Mirant el porc», de D. Antonio Roca.